
Compte rendu

Le Jeudi 28 Septembre 2023, a 12h15, nous avons pu prendre rendez vous
avec notre professeur référent du projet CTES pour discuter de l’avancement
de notre projet.

Au cours de cet échange, nous avons pu dire que le projet avançait très bien,
le POC ayant bel et bien été finalisé, le wiki étant quasiment complet et
recevoir des directives concernant les quelques éléments manquants de notre
wiki (bilan carbone entre autres).

Hormis cela, notre wiki était complet, et après quelques questions concernant
les modalités d’évaluation et du programme le jour de la soutenance orale,
nous avons pu mettre fin à ce rendez vous.


